



元気いっぱい、笑顔いっぱい、社会に出ることを心待ちにした児童がそろう学校

朝霞第二小だより



【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL048-461-0042
令和6年 11月1日(11月号) 児童数 754名(10/30現在)

第78回運動会

～心を開け!二小四輪(運動会全体目標)～

校長 宮腰 高子

さわやかな秋空の下、10月12日に第78回運動会を開催しました。今年度は、四色対抗戦でした。また、徒競走を学区年リレーに変更し、全校競技である大玉、送りは昨年度の直線コースからトラックを利用したカーブのあるコースに変更されました。また、運動会の会場もテントや朝礼台(指令台)の位置を道路側に変更しました。大たきやきな変更が沢山ありましたが、すべては「子供たちのために」と工夫させていただきました。いかがだったでしょうか。

徒競走がリレーになったことで、一人一人の走りはもちろん、バトンパスや走る順番など工夫しながら、みんなが速く走ろう!みんなが勝とう!という団体の競技の意識が高かったです。また、表現では、それぞれの学年らしさのあるものになりました。他の学年の様子を見て、憧れたり、幼い頃の自分を思い出したり、一緒に体を動かしたり。見る態度も素晴らしかったです。

運動会は「体育的行事」とされています。実際には体育だけでなく他の教科等にも結びつけられたカリキュラムやマナー教育など、様々な学びと結びつけ、児童の成長に効果的であるように工夫をしております。例えば、その持ちかたや歌を歌ったり文や絵に表現したり、頑張る気持ちや野山は重要で、今回は閉会式を児童会が中心となって行いました。応援合戦では各色の応援団が企画や色練習を進めました。運動会全体目標の大きな掲示も児童の作品です。その中で、児童が話し合い、仲間に指示を出せるようになっていく姿は、日常でつけてきた力をさらに花開かせていると感じさせられました。

運動会後、多くの方々に賞賛のお声かけを頂きました。また、担任の手元に届く感想等もありがたく拝見させていただいているところです。改善点も含めた振り返りを行い、今後の教育活動に生かしていきます。

保護者や地域の皆様には多方面でご協力いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。今後ともご支援ご協力のほどよろしくお願い致します。



【1年・スーパースター】



【2年・アドベンチャー!】



【3年・レッツ!ダンスホール!】



【6年・ササユリ～努力はむくわれる～】



【5年・全カフルパワーニ小鳴子の舞】



【4年・ASA2SHO リーラン2024】